
De : Lariau François [REDACTED]

Envoyé : lundi 26 mai 2025 08:41

À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr>

Objet : Contribution PLU1 Marguerittes

Bonjour Monsieur l'Enquêteur,

Je vous fais parvenir ci-dessous ma contribution personnelle à l'enquête publique relative au PLU pour la création d'un parc photovoltaïque à Marguerittes.

Bien à vous

François Lariau

Trésorier & Webmaster UPGD

Contribution à l'enquête publique relative à la mise en compatibilité du PLU pour la création d'un secteur Npv. à Marguerittes.

Je suis contre ce projet, qui n'a aucune valeur écologique, bien qu'on veuille le présenter ainsi, pour les raisons suivantes :

- Ce projet détruit plus de 10 hectares de garrigue
- Ce projet affecte la biodiversité en menaçant des espèces protégées en zones sensibles
- Ce projet n'a pas de retombées économiques pour la commune
- Un projet qui se veut « écologique » doit protéger les milieux naturels : garrigue et chênaie ce qui n'apparaît pas !

Par ailleurs, l'État appelle à ralentir la cadence du développement de l'éolien et du solaire car la demande a pris du retard et que le mix énergétique, qui dépendrait trop des énergies renouvelables, serait difficile à équilibrer et pourrait conduire à des dysfonctionnements.

Pour toutes ces raisons le projet de parc photovoltaïque est inutile, néfaste techniquement et dangereux sur le plan sécurité !

François Lariau

Montaren et Saint-Médiars